



OLMETA IMMOBILIER

**4 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83738073**

**2 000 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Coup de cœur pour ce splendide appartement 4 pièces esprit loft. Vue mer à couper le souffle depuis toutes les pièces plus particulièrement depuis la terrasse de 50 m<sup>2</sup>. Une entrée fonctionnelle et soignée, un vaste salon séjour à décoration sobre et de qualité, deux chambres spacieuses dont une parentale et une seconde salle d'eau, La mezzanine très bien pensée abrite une troisième chambre, une salle de bain et un espace détente/ bureau. Cette espace supplémentaire dispose de fenêtre et de volets commandés par la domotique centrale de l'appartement. Les finitions sont parfaites, la vue est ...

A real coup de cœur for this splendid 4-room loft-style apartment. Incredible sea views from every room, especially from the 50 m<sup>2</sup> terrace. A functional, well-kept entrance hall, a vast living room with a sober, high-quality decor, two beautiful bedrooms, one of which is a master bedroom, and a second shower room. The well-designed mezzanine houses a third bedroom, a bathroom and a tent/office area. This space has windows and shutters controlled by the apartment's centralized home automation system. The finishes are perfect, and the view is breathtaking: a little paradise where you'll just ...

## **OLMETA IMMOBILIER**

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

